

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 310

18-07712

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Gestaltung Juliusstraße/Broitzemer Straße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

19.03.2018

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur Beantwortung)

04.04.2018

Status

Ö

Sachverhalt:

Die Umgestaltung der Einmündung Juliusstr./Broitzemer Str. zu einem platzähnlichen Areal mit einer auffälligen Pflasterung und der vorgesehenen Begrünung und den Sitzbänken ist nahezu abgeschlossen. In der Planung sind Spielgeräte vor den Häusern Nr. 251-253 vorgesehen, die nahe der genannten Gebäude installiert werden sollen, sowie eine Verkehrsberuhigung durch Temporeduktion.

Im Zuge der Umgestaltung der Broitzemer Str. wurden neben der Häuserfront, zwischen Gehweg zu den Müllcontainern und der Einfahrt in die Tiefgarage, Fahrradständer installiert. Die Fahrräder stehen quer zum Gehweg und behindern zumindest im Falle des Abstellens von Rädern mit Anhängern die Einfahrt in die Tiefgarage.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Können die geplanten Spielgeräte auf die „Mittelinsel“ um den erhalten gebliebenen Baum statt vor die Häuser und/oder vor die Freifläche, die sich vor den genannten Häusern befindet, gesetzt werden (vgl. Fotos)?
2. Wann wird die geplante Tempo 30 Zone eingerichtet?
3. Können diese Fahrradständer auf die Freiflächen vor den Häusern umgesetzt werden, die für die Spielgeräte eingerichtet wurden?

gez.

Stefan Hillger, Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

2 Anlagen

Zu Frage 1



Zu Frage 3

